

Von: [DMEA – Connecting Digital Health](#)
An: [DMEA – Connecting Digital Health](#)
Betreff: DMEA 2025 - Jetzt anmelden und Platzierung sichern | Register now and secure your placement
Datum: Dienstag, 13. August 2024 14:48:22
Anlagen: [image001.png](#)

*****English Version below*****

DMEA 2025 vom 8. bis 10. April – noch bis 1. September 2024 Ihre Vorjahresplatzierung sichern

Liebe Aussteller der DMEA 2024,

der Sommer zeigt sich von seiner strahlenden Seite und wir hoffen, Sie können ihn voll und ganz genießen!

Gerne möchten wir Sie daran erinnern, dass alle Vorjahres-Aussteller, die uns bis zum **1. September 2024** ihre Standanmeldung zusenden, auf Wunsch und **nach Verfügbarkeit** ihre **Platzierung aus 2024** erhalten.

Wenn auch Sie Ihre Vorjahresplatzierung sichern wollen, dann melden Sie sich am besten gleich über das [DMEA Ausstellerportal](#) an. **Tipp:** Wenn Sie im Ausstellerportal bei „meine Buchungen“ Ihre Anmeldung aus 2024 aufrufen, können Sie einen Teil der Daten für die neue Anmeldung übernehmen.

Sollten Sie sich bereits für 2025 angemeldet haben, dann sehen Sie diesen Reminder als gegenstandslos an. Wir kommen bzgl. Ihrer Platzierung zu gegebener Zeit auf Sie zu.

Selbstverständlich können Sie auch zu einem späteren Zeitpunkt noch anmelden, es stehen dann die noch nicht wieder angemeldeten Flächen für alle Interessenten zur Disposition – wie immer platzieren wir nach dem Prinzip „first come – first serve“.

Wir wünschen Ihnen noch eine schöne Zeit und sind jederzeit für Ihre Fragen da!

Herzliche Grüße

Ihr DMEA-Team

*****English Version *****

DMEA 2025 from April 8 to 10 - secure your previous year's placement until September 1, 2024

Dear exhibitors of DMEA 2024,

Summer is showing its bright side and we hope you can enjoy it to the full!

We would like to remind you that **previous year's exhibitors** who send us their stand application by **September 1, 2024**, can receive their 2024 placement **on request and subject to availability**. If you want to secure your previous year's stand placement, then register right away via our [DMEA exhibitor portal](#). **Tip:** In your exhibitor portal under "My bookings", click on your registration from 2024 and you will see a button to transfer some of the data into your new registration.

If you are already registered for 2025, please ignore the call. We will contact you in due course regarding your placement.

Of course, you can still register later, all positions that aren't booked will be normally available for all interested companies - as always, we will then place on a "first come - first serve" basis.

We wish you a pleasant time and are always available to answer your questions!

Best regards

Your DMEA Team

Messe Berlin GmbH
Messedamm 22
14055 Berlin
Germany

T: +49 30 3038-2225
dmea@messe-berlin.de
www.dmea.de



[Datenschutzhinweis](#)

Geschäftsführung/Management Board: Dr. Mario Tobias (Vorsitzender), Dirk Hoffmann
Aufsichtsratsvorsitzender/Chairman of the Supervisory Board: Dr. Eric Schweitzer
Handelsregister: Amtsgericht Charlottenburg (District Court), HRB 5484 B (Commercial Code)

[Jetzt den DMEA Newsletter abonnieren und keine News verpassen](#)
[Subscribe to the DMEA Newsletter now and do not miss any news](#)

Diese E-Mail kann vertrauliche und/oder gesetzlich geschützte Informationen enthalten. Wenn Sie nicht der bestimmungsgemäße Adressat sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, unterrichten Sie bitte den Absender unverzüglich und vernichten Sie diese E-Mail. Anderen als dem bestimmungsgemäßen Adressaten ist es untersagt, diese E-Mail oder die Anlagen zu kopieren, zu speichern, auszudrucken oder weiterzuleiten. Jede unerlaubte Nutzung, Offenlegung, Verbreitung oder sonstige Verwendung des Inhalts dieser Nachricht, sei es vollständig oder teilweise, ist unzulässig.

This e-mail may contain confidential information and/or information, which is protected by law. If you are not the intended recipient or have received this e-mail in error, please notify the sender immediately and destroy this e-mail. Any unauthorized copying, storing, printing or forwarding of the e-mail or of its annexes is strictly forbidden. Any unauthorized utilization, disclosure, distribution or other use of the content of this message, whether in whole or in part, is prohibited.